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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２２年度
ね ん ど

第
だい

３ 回
かい

第
だい

２ 日
にち

を 開催
かいさい

す る 。 今日
き ょ う

は アブドゥル
あ ぶ ど ぅ る

さ ん 、 呉
お

さ ん 、 グェン
ぐ ぇ ん

 チュン
ち ゅ ん

 

ザン
ざ ん

さん、グェン
ぐ ぇ ん

 ヌー
ぬ ー

 フォン
ふ ぉ ん

 ザン
ざ ん

さん、タパ
た ぱ

さん、ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

さん、バ
ば

さん、尹
ゆん

さん、 刘
りゅう

 英杰
えいけつ

さんが欠席
けっせき

だ。それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の

確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは、

オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」 

フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

委員
い い ん

「先月
せんげつ

、欠席
けっせき

したのだが、コメンテーター
こ め ん て ー た ー

はどのような人
ひと

か。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 大学
だいがく

の 先生
せんせい

やそ の 分野
ぶ ん や

に 詳
くわ

しい 人
ひと

に 来
き

て もら う こ と が 多
おお

いそ う

だ。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「メンタルヘルスケア
め ん た る へ る す け あ

に詳
くわ

しい人
ひと

が来
き

てくれるということでよい

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

のテーマ
て ー ま

は、メンタルヘルス
め ん た る へ る す

、産後
さ ん ご

支援
し え ん

制度
せ い ど

、

外国籍
がいこくせき

のひとり親
おや

支援
し え ん

の３
みっ

つなので、メンタルヘルス
め ん た る へ る す

に特化
と っ か

しているというよ

りは、もう少
すこ

し広
ひろ

くソーシャルワーク
そ ー し ゃ る わ ー く

が専門
せんもん

の方
かた

がよいかと思
おも

っている。」  

ロティーニ
ろ て ぃ ー に

委員
い い ん

「交流会
こうりゅうかい

についてだが、どのようなかたちで 行
おこな

うのか。座
すわ

って 話
はなし

を

するのか。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「立
た

って話
はな

すかたちだ。ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）では、次
つぎ

に

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

で話
はな

し合
あ

ったことについて李
り

歓歓
かんかん

さんから報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

李
り

歓歓
かんかん

副委員長
ふくいいんちょう

「今日
き ょ う

、話
はな

し合
あ

ったこととしては、まず自己
じ こ

紹介
しょうかい

のところでいろいろ

な意見
い け ん

が出
で

たが、１人
ひ と り

ずつ自分
じ ぶ ん

で自己
じ こ

紹介
しょうかい

するということになった。ただ、

時間
じ か ん

がないので簡単
かんたん

な自己
じ こ

紹介
しょうかい

でお願
ねが

いする。次
つぎ

に、役割
やくわり

分担
ぶんたん

について、実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

の中
なか

でそれぞれの担当者
たんとうしゃ

を決
き

めた。あとは、交流会
こうりゅうかい

で市民
し み ん

祭
まつ

りのときの

ように写真
しゃしん

や飾
かざ

り、動画
ど う が

やＢＧＭが流
なが

せるとよいという意見
い け ん

が出
で

た。できるか

どうか、事務局
じ む き ょ く

に確認
かくにん

してもらうことになった。」  
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ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、代表者
だいひょうしゃ

の役割
やくわり

分担
ぶんたん

について決
き

めたいが、まずは当日
とうじつ

、

参加
さ ん か

できないという人
ひと

はいるか。（  なし  ）では、順番
じゅんばん

に自分
じ ぶ ん

の希望
き ぼ う

の役割
やくわり

を教
おし

えて欲
ほ

しい。（  希望
き ぼ う

を確認
かくにん

 ）人数
にんずう

のバランス
ば ら ん す

も問題
もんだい

なさそうなので、

これで決定
けってい

だ。欠席
けっせき

の人
ひと

には事務局
じ む き ょ く

から確認
かくにん

をしてもらう。次
つぎ

は部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

だ。

全体会
ぜんたいかい

の再開
さいかい

は１６時
じ

３５分
ふん

からということでお願
ねが

いする。」  

 

【安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「それでは、部会
ぶ か い

を始
はじ

めたい。今日
き ょ う

はメンタルヘルスケア
め ん た る へ る す け あ

について

だ。まずは、事務局
じ む き ょ く

から今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

について説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

りたい。ま

ずは、事務局
じ む き ょ く

から資料
しりょう

の説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３－１～３－４に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」  

ロティーニ
ろ て ぃ ー に

委員
い い ん

「資料
しりょう

に相談
そうだん

内容
ないよう

別
べつ

の件数
けんすう

があるが、メンタルヘルス
め ん た る へ る す

はどこに入
はい

るの

か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「 基本的
き ほ ん て き

に は 「 医療
いりょう

」 に 入
はい

る と 思
おも

う が 、 ほ か の 相談
そうだん

内容
ないよう

で も

メンタルヘルス
め ん た る へ る す

につながることはあると思
おも

う。」  

フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

委員
い い ん

「自分
じ ぶ ん

や周
まわ

りの経験
けいけん

だが、たとえばブラジル
ぶ ら じ る

人
じん

だと１人
ひ と り

で我慢
が ま ん

せずに、

心理士
し ん り し

と相談
そうだん

して治療
ちりょう

が必要
ひつよう

だったら精神科
せ い し ん か

に行
い

くのだが、日本
に ほ ん

だと「助
たす

け

て」と言
い

わずに、自分
じ ぶ ん

で解決
かいけつ

しようとする。留学生
りゅうがくせい

で病気
びょうき

だとわかると「国
くに

に

帰
かえ

って」と言
い

われるかもしれないし、仕事
し ご と

を探
さが

している人
ひと

が鬱病
うつびょう

だと仕事
し ご と

を探
さが

せない。それと、通訳
つうやく

のあるようなクリニック
く り に っ く

は保険
ほ け ん

が使
つか

えないかもしれない

ので、お金
かね

がないと治療
ちりょう

ができないと感
かん

じてしまう。軽
かる

い鬱
うつ

ならよいのだが、

深刻
しんこく

になってくると国
くに

に帰
かえ

るしかなくなるので、そうならないようにどう助
たす

け

られるのか、何
なに

か調査
ちょうさ

結果
け っ か

などがあれば知
し

りたい。」  

野田
の だ

委員
い い ん

「ＭＩＣとＡＭＤＡは有料
ゆうりょう

か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「ＭＩＣは病院
びょういん

が依頼
い ら い

するので、外国人
がいこくじん

の方
かた

は基本的
き ほ ん て き

には無料
むりょう

だ。

ＡＭＤＡも通話料
つうわりょう

以外
い が い

は無料
むりょう

だ。」  

野田
の だ

委員
い い ん

「あとは、いろいろなサポート
さ ぽ ー と

はあるのだが、こういった情報
じょうほう

が知
し

られてい

ない。どうすれば多
おお

くの人
ひと

に知
し

ってもらえるか。それと、 私
わたし

自身
じ し ん

も相談
そうだん

員
いん

を

したことがあるのだが、やはり国民性
こくみんせい

のようなものがあって、国
くに

によって対応
たいおう
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の 仕方
し か た

が違
ちが

った りも する の で、 その 国
くに

の 国民性
こくみんせい

に合
あ

った 対応
たいおう

が でき ると よ

い。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「資料
しりょう

の最後
さ い ご

に審議
し ん ぎ

の方向性
ほうこうせい

がまとめられているが、その中
なか

にもあ

るように、すぐに病院
びょういん

ということではなく、気軽
き が る

に相談
そうだん

ができるようなつなが

りや安心
あんしん

できる場所
ば し ょ

をつくるための交流
こうりゅう

の機会
き か い

についても検討
けんとう

するとよいかも

しれない。」  

ロティーニ
ろ て ぃ ー に

委員
い い ん

「川崎市
か わ さ き し

に住
す

むときに区役所
く や く し ょ

で登録
とうろく

すると思
おも

うが、そこで渡
わた

される

資料
しりょう

の中
なか

に相談
そうだん

窓口
まどぐち

の情報
じょうほう

は載
の

っているのか。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「「川崎市
か わ さ き し

に住
す

む外国人
がいこくじん

の皆
みな

さんへ」という冊子
さ っ し

を渡
わた

していると思
おも

うが、その中
なか

に相談
そうだん

窓口
まどぐち

の情報
じょうほう

は載
の

っている。」  

楊
やん

委員
い い ん

「多言語
た げ ん ご

の相談
そうだん

窓口
まどぐち

は、なるべく多
おお

くの人
ひと

に知
し

ってもらえるように工夫
く ふ う

するこ

とが大事
だ い じ

だと思
おも

う。資料
しりょう

を見
み

ると、認知度
に ん ち ど

は低
ひく

いが、相談
そうだん

件数
けんすう

は多
おお

いので、

利用率
り よ う り つ

は高
たか

いのかなと思
おも

う。相談
そうだん

したときに、どのような対応
たいおう

をしているのか

がわかるとよい。ただ案内
あんない

するだけではなく、いろいろなことを詳
くわ

しく教
おし

えて

くれたりすると親切
しんせつ

でよい。」  

李
い

智永
じ よ ん

委員
い い ん

「みなさんも言
い

うとおり、ワンストップ
わ ん す と っ ぷ

センター
せ ん た ー

が周知
しゅうち

されていないこと

が一番
いちばん

の課題
か だ い

かなと思
おも

う。たとえば、市
し

からの何
なに

かを郵送
ゆうそう

する際
さい

の封筒
ふうとう

などに

ＱＲコード
こ ー ど

を印刷
いんさつ

したりするのはどうか。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の募集
ぼしゅう

案内
あんない

の中
なか

に入
い

れている。」  

ロティーニ
ろ て ぃ ー に

委員
い い ん

「資料
しりょう

に自立
じ り つ

支援
し え ん

医療
いりょう

制度
せ い ど

とあり、申請
しんせい

をしなければならないが、こ

れは病院
びょういん

で紹介
しょうかい

してくれるのか。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「病院
びょういん

や区役所
く や く し ょ

などでも、制度
せ い ど

の紹介
しょうかい

や説明
せつめい

はしていると思
おも

う。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「そろそろ時間
じ か ん

なので、メンタルヘルスケア
め ん た る へ る す け あ

についてはここまでと

する。次回
じ か い

の審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

は産後
さ ん ご

支援
し え ん

制度
せ い ど

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

い

する。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

のリクエスト
り く え す と

について説明
せつめい

）  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。」   

フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

委員
い い ん

「経験
けいけん

者
しゃ

としては、子
こ

どもを産
う

んで、いろいろな不安
ふ あ ん

があるのだが、

産後
さ ん ご

がいつまでなのか知
し

りたい。それと、調査
ちょうさ

があるかわからないが、母乳
ぼにゅう

で

育
そだ

てたいけれど困
こま

っているという人
ひと

がどのくらいいるのか知
し

りたい。」  

楊
やん

委員
い い ん

「川崎市
か わ さ き し

の外国人
がいこくじん

市民
し み ん

が年間
ねんかん

でどのくらい出産
しゅっさん

しているかがわかれば知
し

りたい。

そ れ と 、 私
わたし

も 利用
り よ う

し た こ と が あ る の だ が 、 産前
さんぜん

産後
さ ん ご

家庭
か て い

支援
し え ん

ヘルパー
へ る ぱ ー

派遣
は け ん
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事業
じぎょう

はそもそも日本
に ほ ん

人
じん

もあまり知
し

らないようなのだが、利用
り よ う

者
しゃ

数
すう

とどこで情報
じょうほう

を案内
あんない

しているかが知
し

りたい。それと、もし可能
か の う

であれば保健師
ほ け ん し

の方
かた

にどのよ

うな需要
じゅよう

があるのかを聞
き

けると助
たす

かる。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「ほかに、資料
しりょう

のリクエスト
り く え す と

はあるか。（  なし  ）それでは、

今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

はここまでとする。」  

 

【情報
じょうほう

・社会
しゃかい

部会
ぶ か い

】  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「それでは、部会
ぶ か い

を始
はじ

めたい。今日
き ょ う

の審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

は日本
に ほ ん

語
ご

学習
がくしゅう

の場
ば

につ

いてだ。まずは、事務局
じ む き ょ く

から今日
き ょ う

の流
なが

れについて説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４に基
もと

づき説明
せつめい

）  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、議事
ぎ じ

に入
はい

る。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－１～４－８に基
もと

づき説明
せつめい

）  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。」   

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

「単純
たんじゅん

な質問
しつもん

だが、識字
し き じ

と日本
に ほ ん

語
ご

学習
がくしゅう

の違
ちが

いは何
なに

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「日本
に ほ ん

語
ご

学習
がくしゅう

は、シンプル
し ん ぷ る

に言葉
こ と ば

として日本
に ほ ん

語
ご

を学
まな

ぶという

意味
い み

だ。それに対
たい

して、識字
し き じ

という場合
ば あ い

は、言葉
こ と ば

を学
まな

ぶことで社会
しゃかい

に参加
さ ん か

でき

るとか、自己
じ こ

決定
けってい

できるようになるとか、そういったところまでが学習
がくしゅう

の視野
し や

に入
はい

ってくる。」  

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

「どのような教材
きょうざい

が使
つか

われているのか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「教室
きょうしつ

によってさまざまだ。国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

では、独自
ど く じ

の

オリジナル
お り じ な る

テキスト
て き す と

を使
つか

っている。」  

李
り

晨
しん

委員
い い ん

「川崎市
か わ さ き し

として多
おお

くの取組
とりくみ

を実施
じ っ し

しているということはわかったが、認知度
に ん ち ど

に関
かん

しては課題
か だ い

があるのではないか。資料
しりょう

でも５３．６％の人
ひと

が「知
し

らない」

と 回答
かいとう

し て い る 。 広報
こうほう

に は 改善
かいぜん

の 余地
よ ち

が あ る の で は な い か 。 市民
し み ん

館
かん

に

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を 置
お

い た り し て い る と 思
おも

う が 、 あ ま り 行
い

く 機会
き か い

が な い 。

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

もよく見
み

るわけではない。 私
わたし

としては、入国
にゅうこく

管理
か ん り

局
きょく

であれば、

外国人
がいこくじん

が定期的
て い き て き

に 必
かなら

ず行
い

かなけれ ばな らないの で、 効果的
こ う か て き

ではな いかと 思
おも

う。」  

林
りん

委員
い い ん

「平成
へいせい

１３年
ねん

に文化庁
ぶんかちょう

が 行
おこな

った調査
ちょうさ

で、日本
に ほ ん

語
ご

教室
きょうしつ

への要望
ようぼう

として「通
かよ

える

時間
じ か ん

を増
ふ

やして欲
ほ

しい」というのが一番
いちばん

多
おお

かった。先
さき

ほども出
で

たオンライン
お ん ら い ん

学習
がくしゅう

を活用
かつよう

すれば、市民
し み ん

館
かん

まで行
い

かなくても学習
がくしゅう

ができるようになるのではな
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いか。もう１
ひと

つ、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

についてだが、たとえば大学
だいがく

と連携
れんけい

して日本
に ほ ん

語
ご

教育
きょういく

を学
まな

んでいる学生
がくせい

に参加
さ ん か

してもらえれば、需要
じゅよう

と 供 給
きょうきゅう

が一致
い っ ち

する部分
ぶ ぶ ん

も

あるかと思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「大学
だいがく

生
せい

に関
かか

わってもらうといっても、そもそも大学
だいがく

生
せい

が関
かか

わりたい

と思
おも

っているかは別
べつ

だ。大学
だいがく

生
せい

も 忙
いそが

しい。関
かか

わりたいと思
おも

っているなら、す

でに関
かか

わっているのではないか。」  

李
り

歓歓
かんかん

副委員長
ふくいいんちょう

「日本
に ほ ん

語
ご

を勉強
べんきょう

できるところのリスト
り す と

はあるが、日本
に ほ ん

語
ご

でしか対応
たいおう

し

ていないので、そもそも日本
に ほ ん

語
ご

ができない人
ひと

にはその第一歩
だ い い っ ぽ

が 難
むずか

しいのだと

思
おも

う。時間
じ か ん

帯
たい

がうまく合
あ

わないという人
ひと

も多
おお

いと思
おも

う。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「もちろん、ニーズ
に ー ず

については理解
り か い

しているが、ニーズ
に ー ず

がある

からといって何
なん

でも対応
たいおう

できるわけではない。 供 給
きょうきゅう

側
がわ

には 供 給
きょうきゅう

側
がわ

の事情
じじょう

があ

るので、提言
ていげん

としてまとめるときにはうまく折
お

り合
あ

いをつけられるところを見
み

つける必要
ひつよう

がある。」  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「そろそろ時間
じ か ん

なので、日本
に ほ ん

語
ご

学習
がくしゅう

の場
ば

についてはここまでとする。

次回
じ か い

の審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

は情報
じょうほう

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

のリクエスト
り く え す と

について説明
せつめい

）  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。」  

林
りん

委員
い い ん

「情報
じょうほう

がたくさんある中
なか

で、アンテナ
あ ん て な

を張
は

っていないと情報
じょうほう

を受
う

け取
と

れないと

いうのはそうだと思
おも

うが、どこかに情報
じょうほう

が集約
しゅうやく

されていないとアンテナ
あ ん て な

をたく

さん張
は

らなければいけないので大変
たいへん

だ。情報
じょうほう

を集約
しゅうやく

することが重要
じゅうよう

ではない

か。」  

ブリツィナ
ぶ り つ ぃ な

委員
い い ん

「インターネット
い ん た ー ね っ と

で検索
けんさく

するときに、何
なん

と 入 力
にゅうりょく

するかによって結果
け っ か

が 違
ちが

っ て く る 。 検索
けんさく

エンジン
え ん じ ん

の 最適化
さ い て き か

は さ れ て い る か 。 ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を

リニューアル
り に ゅ ー あ る

する予定
よ て い

があるとのことなので、そのあたりのことがわかれば知
し

りたい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「林
りん

さんの情報
じょうほう

を集約
しゅうやく

するという意見
い け ん

だが、何
なに

かそういった施設
し せ つ

のよ

うなものをイメージ
い め ー じ

しているのか。」  

林
りん

委員
い い ん

「どういったかたちがベスト
べ す と

なのかは、これからみなさんで議論
ぎ ろ ん

していきたい

が、ポータル
ぽ ー た る

サイト
さ い と

やＬＩＮＥのようなものをイメージ
い め ー じ

している。チャット
ち ゃ っ と

ボット
ぼ っ と

み た い に キーワード
き ー わ ー ど

を 入
い

れ れ ば 、 関連
かんれん

す る も の が 出
で

て く る よ う な

イメージ
い め ー じ

だ。」  

ユデク
ゆ で く

委員
い い ん

「川崎市
か わ さ き し

には電話
で ん わ

で何
なん

でも対応
たいおう

してくれる相談
そうだん

窓口
まどぐち

がある。」  
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刘
りゅう

晨
しん

委員
い い ん

「資料
しりょう

のリクエスト
り く え す と

だが、転入者
てんにゅうしゃ

用
よう

のウェルカム
う ぇ る か む

セット
せ っ と

について、どのよ

うなものを渡
わた

しているのかを知
し

りたい。」  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「みなさんが困
こま

った具体的
ぐ た い て き

なシチュエーション
し ち ゅ え ー し ょ ん

と、そのときにどうした

のかを出
だ

しながら議論
ぎ ろ ん

しないと、具体的
ぐ た い て き

な課題
か だ い

が見
み

えてこない。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

のリニューアル
り に ゅ ー あ る

のスパン
す ぱ ん

について知
し

りたい。」  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「それでは、時間
じ か ん

を過
す

ぎているので、今日
き ょ う

の部会
ぶ か い

はここまでとする。

全体会
ぜんたいかい

の再開
さいかい

は１６時
じ

３５分
ふん

だ。」  

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。まずは、部会
ぶ か い

報告
ほうこく

だ。情報
じょうほう

・社会
しゃかい

部会
ぶ か い

からお願
ねが

いする。」  

イトウ
い と う

部会長
ぶかいちょう

「今日
き ょ う

は、日本
に ほ ん

語
ご

学習
がくしゅう

の場
ば

について審議
し ん ぎ

した。主
おも

な意見
い け ん

としては、市民
し み ん

館
かん

での日本
に ほ ん

語
ご

クラス
く ら す

の認知度
に ん ち ど

が低
ひく

い、学習
がくしゅう

の場
ば

を増
ふ

やすというよりは学習
がくしゅう

の

機会
き か い

を増
ふ

やす、Ｚｏｏｍなどを活用
かつよう

するとよいのではないか、といった提案
ていあん

が

出
で

た。次回
じ か い

は、情報
じょうほう

について審議
し ん ぎ

する。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、次
つぎ

は安心
あんしん

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の

報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「今日
き ょ う

は、メンタルヘルス
め ん た る へ る す

ケア
け あ

について審議
し ん ぎ

した。主
おも

な意見
い け ん

は次
つぎ

の

３
みっ

つだ。１
ひと

つ目
め

は、仕事
し ご と

ができなくなったり、探
さが

しにくくなったりということ

があり、メンタルヘルス
め ん た る へ る す

に関
かん

する相談
そうだん

がしにくい。２
ふた

つ目
め

は、どこに相談
そうだん

をす

ればよいかわからない。相談
そうだん

窓口
まどぐち

としてはワンストップ
わ ん す と っ ぷ

センター
せ ん た ー

があるが、あ

まり知
し

られていないので、もっと周知
しゅうち

が必要
ひつよう

だ。３
みっ

つ目
め

に、文化
ぶ ん か

の違
ちが

いによっ

て相談
そうだん

の仕方
し か た

が変
か

わってくる、というものだ。次回
じ か い

は、産後
さ ん ご

支援
し え ん

制度
せ い ど

について

審議
し ん ぎ

する。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、次
つぎ

は実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

報告
ほうこく

だ。まずは、交流
こうりゅう

イベント
い べ ん と

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

の報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

部会長
ぶかいちょう

「 先週末
せんしゅうまつ

に 行
おこな

わ れ た 市民
し み ん

祭
まつ

り に 参加
さ ん か

し て い た だ い た メンバー
め ん ば ー

と

事前
じ ぜ ん

準備
じゅんび

にご 協 力
きょうりょく

いただいたメンバー
め ん ば ー

のみなさん、本当
ほんとう

にありがとうござい

ました。とても賑
にぎ

やかで、とてもよいイベント
い べ ん と

になったと思
おも

う。事務局
じ む き ょ く

から

メール
め ー る

があったかと思
おも

うが、アンケート
あ ん け ー と

への回答
かいとう

をお願
ねが

いする。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

からもみなさんにお礼
れい

を申
もう

し上
あ

げたい。参加
さ ん か

、 協 力
きょうりょく

していただ

いたみなさん、たくさん準備
じゅんび

してくださった実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

のみなさん、ありがと
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うございました。次
つぎ

に、ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

の報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

李晨
しん

委員
い い ん

「今日
き ょ う

は２０２２年度
ね ん ど

の最後
さ い ご

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

だった。１年間
ねんかん

の活動
かつどう

の振
ふ

り返
かえ

り

をして、各記事
か く き じ

の担当者
たんとうしゃ

に意識
い し き

したことや、 考
かんが

えたことなどを確認
かくにん

した。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 こ れ で 、 本日
ほんじつ

の 議事
ぎ じ

は 以上
いじょう

だ 。 事務局
じ む き ょ く

か ら 事務
じ む

連絡
れんらく

を お 願
ねが

い す

る。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

   ・オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

の広報
こうほう

について  

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「これで、 今日
き ょ う

の日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。次回
じ か い

の会議
か い ぎ

は、１２ 月
がつ

１１日
にち

、

日曜日
に ち よ う び

、中原
なかはら

市民
し み ん

館
かん

でオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

を開催
かいさい

する。これで、２０２２年度
ね ん ど

第
だい

３回
かい

第
だい

２日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。」  

 


